



## ◆◆ 2学期も「ひとの役に立てる子」に向かってスタート ◆◆

2学期が始まり、早くも1か月が経とうとしています。夏休み中は、大きな事故やけがもなく、全員が元気に新学期を迎えることができました。登校してくる児童のあいさつも、これまで以上に元気でさわやかになり、学校全体が明るい雰囲気に包まれています。

9月11日・12日には、6年生が修学旅行で東京を訪れました。私は学校で留守番をしていましたが、引率した米岡教頭先生からは「さみしいくらいよい子でした」と報告を受けました。6年生の皆さんには、仲間とともに貴重な体験を重ね、充実した表情で帰ってきました。そして今、次の目標に向かって力強く歩みを進めています。

また、全校児童は、10月25日（土）の音楽発表会に向けて、歌や演奏の練習に取り組んでいます。校舎には、日ごとに明るい音色が響きわたり、一人ひとりの努力と成長を感じられます。本校の教育目標「ひとの役に立てる子」を目指し、児童は「まず自分から」できることを考え、日々の生活の中で行動しています。その姿はとても頼もしく、成長の跡が随所に見られます。今後も児童の学びがより豊かになるよう、教職員一同努めてまいります。保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、引き続き温かいご理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願ひいたします。

## ◆ 10月の主な予定 ◆

- 10月3日(金) 4年生 PTC活動（午後：体育館）
- 7日(火) クラブ活動③（4～6年生）
- 10日(金) 就学時健康診断（全校給食後下校 12:45）
- 11日(土) ※いなだむすぶプロジェクト主催イベント
- 15日(水) 学校預り金振替日
- 22日(水) 音楽校内発表会（午前）
- 24日(金) 音楽発表会前日準備（6年生 6限）
- 25日(土) 稲田っ子音楽発表会（全校下校 11:50）
- 27日(月) 振替休業日
- 28日(火) クラブ活動④（4～6年生）